

L'accent est mis à La Havane sur les conséquences du néolibéralisme pour les processus communicatifs de l'Amérique Latine



La Havane, 12 décembre (RHC).- L'intellectuel mexicain Enrique Sánchez a indiqué à La Havane que le néo-libéralisme entraîne de grandes différences sociales et économiques.

Au cours de la clôture de la Huitième Rencontre de Chercheurs et de Studieux de l'Information et de la Communication Enrique Sánchez a lancé un appel à écouter les critiques latino-américaines face aux perspectives dominantes de cette idéologie dans le continent.

L'expert a mis l'accent sur le fait que les universités de la région font de nouvelles propositions pour combattre les politiques néo-libérales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78623-laccent-est-mis-a-la-havane-sur-les-consequences-du-neoliberalisme-pour-les-processus-communicatifs-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba